



Kerbeausstellung 2025

## De Krischerstoo – eine Zeitreise

Seit 150 Jahren steht er mitten in Selzen – de Krischerstoo. Das imposante Rathaus aus dem 18. Jahrhundert wurde im Sommer 1875 abgerissen, an gleicher Stelle wurde das Kriegerdenkmal zu Ehren der Selzer Krieger des deutsch-französischen Kriegs von 1870/71 aufgestellt. Mit einer großen Feier, mit Böllerschüssen, Festreden und einem Tanz-Ball wurde das Denkmal am 12. September 1875 eingeweiht.

Kommen Sie mit auf eine interessante Zeitreise! Geöffnet ist die Ausstellung im Sitzungssaal Kaiserstraße 17 an allen Kerbetagen wie folgt:

Freitag, 12.09., 17.00 – 19.00 Uhr  
Samstag, 13.09., 18.00 – 20.00 Uhr  
Sonntag, 14.09., 14.00 – 18.00 Uhr  
Montag, 15.09., 15.00 – 17.30 Uhr  
Dienstag, 16.09., 15.00 – 18.00 Uhr

**Am Sonntag, 14.09., 14.30 Uhr, wird die Ausstellung von Frau Ortsbürgermeisterin Diana Weber offiziell eröffnet.**

**Am Montag, 15.09., 17.30 Uhr, geht's rund um de Krischerstoo! Wir treffen uns vor Ort und schauen uns das Denkmal genau an!**